



NEWSLETTER MARS 2024

Découvrez les dernières **actualités de l'association**, dédiées à l'amélioration continue de la santé de notre population sur le territoire.

A LA UNE

Mars bleu, mois de sensibilisation et dépistage organisé du cancer colorectal

En tant que professionnel de santé, vos messages jouent un rôle essentiel auprès de vos patients. Nous vous encourageons à promouvoir la campagne Mars bleu lors de vos consultations. Ensemble, nous pouvons sensibiliser davantage au dépistage précoce du cancer colorectal, un cancer qui a touché plus de 47000 personnes en 2023. N'hésitez pas à faire passer ce message pour la santé de vos patients !



Accéder à l'affiche grand format



Accédez au flyer partie 1



Faites le jeu du trône

Accédez au flyer partie 2

N'hésitez pas à les télécharger pour affichage et distribution dans vos cabinets ou dans vos officines.



ACTUALITÉ

SERVICE SANITAIRE DES ETUDIANTS EN SANTE

Nous sommes ravis d'accueillir pour la première fois au sein de la CPTS Grand Amiens, **5 étudiants en santé dont 4 étudiantes infirmières et 1 étudiant pharmacien** dans le cadre de leur service sanitaire. L'occasion de sensibiliser ces futurs professionnels de santé aux enjeux de la prévention et de la promotion de la santé. Nous les avons accompagnés dans la création de différents supports : flyers, affiches et quizz. **Allez les découvrir !**

ACTUALITÉ

CARTE DE COORDINATION DES SOINS



Dans le cadre de nos ateliers de travail sur le parcours des personnes âgées, nos professionnels de santé ont collaboré afin de créer une carte de coordination destinée aux résidents du territoire de la CPTS. Cette initiative vise à faciliter la prise en charge globale et coordonnée des personnes âgées. **Une excellente démarche pour améliorer la qualité de vie des aînés !** N'hésitez pas à nous solliciter si vous souhaitez que nous vous fassiez parvenir des cartes de coordination : elles sont à votre disposition !

AGENDA

Lancement parcours du coeur 2024

30 MARS 2024

Accéder au flyer partie 1

Accéder au flyer partie 2



La CPTS Grand Amiens s'unit à la Fédération Française de Cardiologie et à ses partenaires locaux pour marquer le lancement du parcours du coeur le 30 mars 2024 de 13H à 17H. Cette collaboration souligne l'engagement commun en faveur de la sensibilisation à la santé cardiovasculaire et encourage la participation active de la population sur notre territoire. En unissant nos forces et nos compétences, nous visons à promouvoir des modes de vie sains et à sensibiliser au risque cardiovasculaire.

Retrouvez-nous :

- Place de l'Hôtel de ville
- Place Gambetta

OUTIL

Notre **boîte à outils** est mise à votre disposition sur notre site internet, vous y trouverez de nombreux documents produits et partagés par la CPTS :

Ressources



Si vous souhaitez participer à nos groupes de travail ou initier de nouveaux projets, nous sommes à votre écoute. N'hésitez pas à nous contacter. Votre engagement est précieux pour améliorer notre action collective.



Pour nous contacter :

contact@cpts-grand-amiens.fr
06 17 33 44 20

